

# 3学年だより 「凡事徹底」



令和8年2月13日  
練馬区立石神井西中学校 第3学年  
No. 19

## 「0を1にする力」

2月に入り、中学校での生活も残り1か月と1週間程度となりました。7日・8日の土日には雪も降りました。悪天候が入試に重ならずに一安心しましたが、今週はいよいよ私立高校の一般入試が始まりました。都立高校の入試がまだ控えている生徒も多いので、体力的にも精神的にも疲労がたまつてくるころかと思います。バランスの取れた栄養と十分な睡眠をしっかりととり、体調を整えて受験に臨んでほしいです。

さて、2月6日(金)より、校内で展示会を行っています。明日は保護者の方への公開日でもあります。午前8時45分から午後16時までが見学時間となっております。作品を通じて生徒たちの頑張りをぜひご覧ください。

今回、生徒の展示物を見ているなかで、E組担任で美術科の澤井先生と会話する機会がありました。その会話の中で、3年生の作品を見ながら、「今年の3年生は、0を1にする力があるので、すごいです。」と言っていたのが印象的でした。何にせよ、その分野について苦手な者からしたら、誰かの発想から着想を得て、それらしい作品を作る方が楽ですし、当たり前のように思います。

生成AIやチャットGPTなどの技術も発展してきており、これらを活用していく力こそ伸ばしていくべきだと言われることも多いです。

しかし、そこに「依存」していくは、「本当の自分」というのが表現できなくなってくる恐れもあります。学んだことに対して主体的に考え、誰もが考えつかない発想や、誰もが見落としてしまうような点に気づき、それを絵や言葉で表現する中に、

「本当の自分」というのが見えてくるのだと思います。そこが表現された作品こそ、他者が見たときに圧倒されたり、はっとさせられたりするような雰囲気のものになっているのではないかと思います。

生徒たちの作品をご覧いただき、お気づきのことがございましたら、ぜひ教えていただきたいので、展示会にお越しの際はアンケートへのご協力もぜひお願ひいたします。



# 「都立推薦入試の結果」

2月2日(月)に都立推薦入試の結果が出ました。各自が面接練習や作文練習など、一生懸命に取り組みましたが、悔しい思いをした人の方が多い結果となりました。しかしながら、その悔しさを引きずらずに上手に切り替えて学校生活を送っている生徒がほとんどでした。チャレンジできたことは、その人にとってかけがえのない貴重な経験です。そしてそれは、今後の人生に必ず役立つものだと思います。今後も自分自身のベストを尽くして、目標に向かって頑張ってほしいです。



## 「3年生の活躍」

1月31日(土)～2月1日(日)に練馬区小中学校連合書き初め展がありました。また、2月9日(月)の生徒会朝礼後に表彰がありました。3年生の表彰もありましたので、ご紹介します。

### 練馬区小中学校連合書き初め展



3年生からは渡会景春さんの書き初めを出品しました。



### 東京都読書感想画コンクール



優秀賞 宮川 あさなさん  
(全国コンクール 出品)



優良賞 佐藤 日向子さん  
(全国コンクール 優良賞を受賞!)



佳作 大崎 紗菜さん

### 税の作文

会長賞 蓮輪 みのりさん  
会長賞 東村 咲菜香さん  
優秀賞 杉森 心さん  
優秀賞 竹岡 年遙さん  
優秀賞 堀 敦皓さん



(2月16日～27日までの主な予定)

16日(月)	①学 ②～⑥授業	23日(月)	天皇誕生日
17日(火)	①～⑤授業 職員会議のため下校	24日(火)	①学②～⑥学年未考查(国数英社理)
18日(水)	①～③授業 (1・2年学年未考查)	25日(水)	①～④授業 ⑤道徳
19日(木)	①～③授業 (1・2年学年未考查)	26日(木)	①～⑤授業 ⑥総 探究学習発表1
20日(金)	①～③授業 (1・2年学年未考查)	27日(金)	①～⑤授業 ⑥総 探究学習発表2